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～校 訓～ 「立志 善心 叡智」

～学校教育目標～
｢学び合い 支え合い 高め合い｣

10月3日(土)に行われた立志祭では、新型コロナ
の影響で生徒のご家族様のみへの一般公開ではあり
ましたが、多くの皆さんにご来校いただき、本当に
ありがとうございました。
多くの中学校が学校祭の中止や大幅な縮小をして

いる中で、本校生徒会の「私たちの笑顔で家族や地
域の方々を笑顔にしたい！」という強い思いを受け、
できる限り例年に近い形で立志祭を行いました。い
かがだったでしょうか？
短い準備期間だったにもかかわらず、ステージ発

表部門、各展示部門、縁日部門等で素晴らしい成果
を発揮してくれたのは、やはり生徒のがんばりの一
言に尽きます。全校生徒一人一人が自分の役割に責
任をもって活動してくれたことが、立志祭の成功に
結びついたと思います。来校してくださった皆さん
からは、「立志祭を今年も観られて良かった！」「感
動した！」「子どもたちの元気なあいさつやキビキビ
した動きが気持ちよかった！」「これからもコロナに
負けずにがんばってほしい！」など、感謝や励まし
の言葉をいただきました。本当にうれしかったです。
やって良かったと本当に思いました。
西仙北中学校では、これからもいろいろと制限の

ある中とは思いますが、「地域と共に」を合い言葉に、
地域の皆さんを笑顔にできる活動を、積極的に行っ
ていきたいと思います。

9月29日(火)～10月1日(木)の
3日間、秋の「あいさつこだま運
動」が西仙北小、西仙北中、両校
PTAの連携のもと行われました。
幸い3日間とも天気が良く、朝か
ら元気な小･中学生の声が響き渡
りました。
この期間は、ちょうど「秋の全

国交通安全運動期間」でしたので、
街頭指導についてもPTA校外指導
部の皆さんからご協力
をいただきました。西
仙北中生の自転車の乗
り方は概ね良好ですが、
中にはヘルメットのあ
ごひもがされていない
生徒もいました。ヘル
メットは命を守るため
にとても重要なもので
す。交通ルールを守る
と同時にヘルメット着
用の仕方についても確
認をお願いします。

9月29日(火)、南外
中学校を会場に、今年
度の「大仙市避難所開
設訓練」が行われまし
た。この訓練には、大
仙市中学生サミットの
メンバーとして、本校
からも生徒会執行部の
2年小山田 さんと
同じく阿部 さん
が、南外中の生徒や市
内の中学生と一緒に参
加しました。
2人は、それぞれ「施

設安全班」「物資運搬班」を任され、避難所
の設置はもちろんですが、援助物資の運搬
など、仲間と協力してがんばってくれまし
た。
今後、災害はどこにいても必ず起きます。

そんな時のためにも、このような訓練で経
験を積むことは大切ですね。参加した2人
には、今回の経験を全校生徒に何らかの形
で伝えていってほしいと思います。
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10月2日(金)、体育
館で行われた前日祭の
興奮が冷めきらないな
か、今度は西仙北小･中
学校を励ますエール花
火の打ち上げが行われ
ました。この花火を企
画してくださったのは
神宮寺の「和火屋」さ
んで、この日は久米川
社長さんが直接来てく
ださって、一つ一つの
花火に解説をしていた
だきながらの打ち上げ
となりました。全校生
徒は ｢世界一のひまわ
り｣の上からの観覧でし
たので打ち上げ会場か
ら少々遠かったのですが、きれいな花火が打
ち上がる度に「オー！」「わー！きれい！」
の歓声が上がっていました。
今回の花火で、たくさんの元気をいただき

ました。今回の花火のために、和火屋さんを
はじめ、支所、公民館の皆様に大変お世話に
なりました。ありがとうございました！

10月2日(金)、前の中
央公民館跡地に「大綱交
流館」「大綱の里伝承館」
が完成し、その竣工式が
盛大に行われました。
本校から生活文化部2

年の斎藤 さん、菅原
さん、阿部 さん、

同じく1年生の佐々木
さん、福田 さん

が1階の壁面を飾る絵を
提供してくれたというこ
とで、記念セレモニーの
テープカットや記念
植樹で、老松市長さ
んや吉川教育長さん
と一緒に大役を果た
しました。
このような素晴らしい施設が学区内に出来

たということは本当にうれしい限りです。西
仙北中でも機会がありましたら、積極的に活
用させていただきたいと思いますし、皆さん
も時間がありましたら、立ち寄ってみてはい
かがでしょうか。

今年度は新型コロナの
影響で秋休みがなかった
ため、前期終業式の3日
後に後期始業式というこ
とに、なんとなく違和感
を感じてしまいます。
10月9日(金)に行われ

た前期終業式で発表して
くれた1年の小山田 さ
ん、２年の小野 さん、
3年の佐々木 さん、
ともに前期の自分のがん
ばりを冷静に評価し、今
後の抱負へと結びつけて
いました。
また、10月12日(月)

の後期始業式では1年の
佐藤 さん、2年の小
山田 さん、3年の佐
々木 さんが、後期に
向けた具体的で思いのこ
もった決意を述べてくれ
ました。
早いもので今年度も半

分が過ぎました。後期も
前期同様、西仙北中生の
どんなことにも前向きで、
一生懸命の姿を期待して
います。全校生徒の学校
生活がますます充実する
ことを祈っています。

今年度2回目となる
教育アドバイザー訪問
が、本日13日(火)にあ
りました。以前ご紹介
しましたが、今年度の
アドバイザーは、皆さ
んご存じの土川在住の
小笠原先生（前西仙北中校長）です。
小笠原先生は、以前訪問したときよりも、

ぐっと成長した子どもたちの様子に驚かれ
るとともに、コロナ禍ですが、郡総体や新
人総体、立志祭をはじめとした各行事で活
躍する子どもたちの様子を見たり、聞いた
りする度に、地元住民の一員としても大変
うれしい、と話されていました。
先生は大仙市全体のアドバイザーという

お立場ですが、特に西仙北中の子どもたち
には、地域住民として特段のご指導をいた
だけるものと期待しております。今後とも
よろしくお願いします。

○秋田県中学校秋季陸上競技大会
共通男子800m 第１位 小松

(陸上での全県１位は西仙北中開校以来初の快挙！)
共通男子200m 第５位 小山田
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